

6 . Demande de Guérison, Demande de grâce.

Une neuvaine consiste à prier 9 jours, en vu de demander une grâce, une guérison.

Pourquoi 9 jours ? Quand Jésus va monter au ciel, à l'ascension, il va promettre à ses apôtres de leur envoyer l'Esprit Saint, qui est le plus grand don que l'on puisse recevoir. Pour s'y préparer, le Seigneur demande la prière. Or, entre l'ascension et la pentecôte, il y a 10 jours, c'est à dire 9 jours pour se préparer avant l'événement. La Tradition a donc gardé ce que l'on a reçu de Jésus, c'est-à-dire de prier 9 jours pour toute demande à Dieu. C'est cela que l'on appelle une neuvaine.

Allumer une bougie ? Il est traditionnel dans l'Église d'allumer une bougie quand on fait une demande. Saint Séraphim de Sarov, le grand saint de l'Église d'orient, avait un don de guérison.

A la fin de sa vie, les gens venaient en foule devant lui pour le consulter, ou pour une guérison. Il n'avait pas le temps de faire des neuvaines pour tous, alors il allumait une bougie avec foi pour chaque intention.

Allumer une bougie devant le Seigneur ou devant un saint, est la manière que nous avons d'exprimer notre demande, mais il faut le faire avec foi, c'est-à-dire avec confiance.

Prier avec foi ? Jésus nous dit dans l'évangile de demander avec confiance. Il dit dans l'évangile de Marc(11,23-24) :

« Si vous ne doutez pas dans votre cœur mais croyez que ce que vous dites arrivera, cela arrivera pour vous. C'est pourquoi, je vous dis : quand vous demandez quelque chose, croyez que vous l'avez reçu et cela vous sera donné. »

Ainsi, le Seigneur attend de nous que nous prions avec foi, dans un cœur qui ne doute pas. Cependant, parfois nous avons besoin de nous affermir dans notre chemin de foi, alors nous pouvons demander l'aide des saints.

Prier avec un saint ? Les saints sont nos frères et sœurs qui sont déjà au ciel. Ainsi, ils peuvent tout demander à Jésus. C'est Jésus que l'on prie, mais on peut prier avec les saints, c'est-à-dire que l'on peut passer par eux pour adresser nos demandes au Christ. C'est cela que l'on appelle la communion des saints, c'est-à-dire que l'on peut prier les uns pour les autres, ou adresser nos demandes à un saint, quand l'Église reconnaît qu'il est déjà au ciel.

Faire un vœu ? Quand on a une demande à faire au Seigneur, il est possible que l'on ressente qu'il nous demande de renoncer à un péché, à une addiction. Parfois, l'Esprit Saint suscitera en nos cœurs de prendre une résolution pour que nous portions du fruit dans nos vies, en faisant notre prière le matin, en allant à la messe régulièrement...Alors il est bon de donner notre oui dans la confiance. Mais le vœu n'est pas de promettre la lune ! Saint Dom Bosco avait réuni des jeunes loubards pour les remettre dans le droit chemin. Alors qu'il devait mourir suite à une maladie, les jeunes vont prier pour déchirer le ciel, et faire toutes sortes de promesses. Or, contre toute attente, dom Bosco va guérir, mais quand il découvrira les vœux des jeunes, qui n'étaient pas tenables, il s'y opposera car ce n'était pas la volonté de Dieu. Le vœu consiste à offrir quelque chose pour s'ajuster au bien, et même si cela nous demande des efforts, c'est toujours très simple.



Neuvaine avec sainte Rita (patronne des causes désespérées).

Dans notre église de Vendeville, nous avons des reliques primaires de sainte Rita, qui se trouvent dans le reliquaire devant sa statue.

Qu'est-ce qu'une relique ?

Le mot reliques vient du latin reliquiae, qui signifie littéralement " ce qui reste " et qui était employé en particulier pour désigner les cendres ou le corps d'un mort. Il s'agit pour nous d'une partie du corps d'un saint, ou d'un objet très proche lui ayant appartenu, et qui manifeste sa présence.

Qu'est-ce qu'un reliquaire ?

Un reliquaire est un réceptacle, généralement un coffret, destiné à contenir une ou plusieurs reliques. Les reliquaires sont donc destinés à conserver les restes terrestres de saints personnages ou d'autres objets qui ont été sanctifiés par leur contact.

Pourquoi vénérer les reliques des saints ?

Cette pratique remonte aux premiers temps de l'Église. Les premiers chrétiens vénéraient les tombes des martyrs. Si nous sommes attachés aux saints, il est normale de vénérer leurs reliques. Saint Augustin écrit à ce sujet: « Si les vêtements et l'anneau d'un père sont d'autant plus chers aux enfants qu'ils aiment davantage leurs parents, on ne doit aucunement mépriser les corps qui nous sont encore beaucoup plus familiers et intimement unis que les vêtements que nous portons; ils se rattachent en effet à la nature même de l'homme. »

Mais plus encore, c'est Dieu que nous honorons quand nous exaltons ce qu'il a fait dans les saints, et saint Jérôme peut poursuivre : « nous honorons les reliques des martyrs, afin d'adorer celui dont ils sont les martyrs; nous honorons les serviteurs afin que l'honneur rendu à ceux-ci rejaillisse sur le Seigneur. »

Pour une demande de guérison avec Sainte Rita, nous vous proposons :

- 1) allumer une bougie de neuvaine(elle reste allumée pendant 9 jours) devant sainte Rita
- 2) vénérer la relique de Sainte Rita
- 3) assister chaque jour à la messe(pendant 9 jours)
- 4) prier chaque jour le chapelet
- 5) finir par la prière à sainte Rita :

**Glorieuse Sainte Rita,
vous qui avez si merveilleusement
participé
à la douloureuse Passion de notre
Seigneur, Jésus-Christ,
obtenez-nous de supporter avec courage,
les peines de cette vie
et protégez-nous dans toutes nos
nécessités.
Amen**

